



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

DKI Kurangi Pajak Tiket Asian Games

JAKARTA – Pemprov DKI Jakarta tidak bisa menggratiskan pajak tiket pertandingan Asian Games 2018. Yang bisa dilakukan hanya pengurangan pajak maksimal 50% dari pokok pajak.

Pembebasan 100% pajak tiket terbentur aturan. Berdasarkan Perda Nomor 6 Tahun 2010 tentang Ketentuan Umum Pajak Daerah, peraturan tersebut tidak memperbolehkan penghapusan, melainkan pengurangan pajak maksimal 50%.

Meski demikian, kita pastikan akan ada pengurangan pajak 50%," ujar Sari di Balai Kota DKI Jakarta kemarin.

Pemprov DKI sangat mendukung perhelatan Asian Games pada Agustus 2018. Dia berharap dalam sisa waktu sekitar 89 hari lagi dapat menampilkan satu insentif yang baik sehingga memudahkan penyelenggaraan. Wagub juga berjanji membantu Inasgoc yang sudah berjuang untuk Asian Games.

Misalnya, membebaskan biaya pemasangan logo Asian Games dalam billboard, reklame, atau baliho. Yang jadi masalah itu bila ada logo sponsornya. "Kalau logo sponsornya itu kita belum bisa membebaskan. Ini yang kita harapkan menjadi satulangkah maju dan kita akan mendorong kesuksesan Asian Games," kata Sari.

Kepala Badan Pajak dan Retribusi Daerah (BPRD) DKI Jakarta Edi Sumartono mengatakan, pihaknya terkendala perda yang menjelaskan tak ada keringanan pajak kecuali untuk dua pertimbangan. "Perda menyampaikan yang dapat dibebaskan itu karena asas keadilan atau resiprositas. Asas keadilan untuk golongan ekonomi menengah," ucapnya.

Dalam aturan yang sama dinyatakan gubernur memiliki kewenangan mengurangi pajak hingga 50% dari pokok pajak jika kegiatan yang dimaksud untuk kepentingan daerah. "Bukan kami tidak memberikan, tapi kami menyesuaikan dengan perdanya," ujarnya.

Ketua Inasgoc Erick Thohir terus berharap ada terobosan terobosan lain mengingat perhelatan Asian Games tinggal 89 hari lagi. "Saya harapkan kemajuan yang sudah dicapai luar biasa, tapi tentu menyisakan 89 hari kita harus tambahkan kemajuan atau terobosan lain sehingga ketika hari H berjalan lancar," ucapnya.

Ketua Komisi C DPRD DKI Jakarta Santoso menilai pengurangan pajak tidak bisa dilakukan 100% karena memang diatur perda. Kalau ingin membebaskan pajak tiket sampai 100%, penyelenggara meminta Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerbitkan peraturan presiden (perpres).

Menurut politikus Partai Demokrat itu, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan tidak perlu mendapatkan penjelasan maksud dan tujuan kemudian besaran tarif setelah dikurangi atau tanpa dikurangi. Sebenarnya gubernur bisa langsung mengeluarkan keputusan.

"Gubernur harus menjelaskan ke SKPD dan badan pajak bahwa dia mengawasi tiket itu," ujarnya.

Antisipasi Kemacetan

Untuk menyambut Asian Games, berbagai persiapan dilakukan mulai pengaturan jam sekolah, jam kerja pegawai negeri sipil (PNS), jalur khusus di jalan tol, hingga perluasan sistem ganjil-genap.

Adapun pengaturan jam sekolah selama perhelatan Asian Games yang dimulai 3 Agustus mendatang, sebanyak 84.000 siswa yang berada di kawasan

event akan dikendalikan waktu masuk dan pulang agar tidak menimbulkan kemacetan. Para pelajar harus datang lebih awal yakni pukul 06.30 WIB dan pulang paling lambat pukul 14.00 WIB.

"Kalau di iburikan, pergerakan 800.000 lebih siswa di Jakarta sulit dikendalikan karena kita tidak mengetahui anak SD, SMP, SMA ke mana saja sepanjang hari," ujar Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan beberapa waktu lalu.

Untuk jam kerja PNS, Anies menyerahkan sepenuhnya pada Kementerian Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi. Pemprov DKI telah mengusulkan ke kementerian untuk mengatur jam kerja PNS saat Asian Games seperti aktivitas pada Ramadan yakni pukul 07.00 - 14.00 WIB sehingga pergerakan PNS juga terkendali.

"Lalu lintas nanti akan disiapkan jalur khusus di jalan tol mulai dari ramp di Kemayoran-Ancol, kemudian sepanjang jalur lewat Crogol menuju Senayan. Jalur khusus juga diterapkan di Kelapa Gading menuju tol Jagorawi untuk sampai TMH," katanya.

@hima setiyadi

Untuk Inasgoc yang 100% menggratiskan pajak tiket itu kita enggak ketemu karena ada beberapa komponen yang tidak bisa dimasukkan ke dua asas. Meski demikian, kita pastikan akan ada pengurangan pajak 50%.

SANDIAGA UNO
Wakil Gubernur DKI Jakarta

Wakil Gubernur DKI Jakarta Sandiaga Uno mengatakan, sebenarnya Pemprov DKI ingin membebaskan tiket pertandingan Asian Games dari pajak seperti yang diterapkan di Palembang dan Jawa Barat. Namun, Perda Nomor 3 Tahun 2012 tentang Retribusi Daerah menyebutkan pembatasan pajak hanya bisa karena asas keadilan dan resiprositas.

"Untuk Inasgoc yang 100% menggratiskan pajak tiket itu kita enggak ketemu karena ada beberapa komponen yang tidak bisa dimasukkan ke dua asas.

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

DKI Kurangi Pajak Tiket Asian Games

TIKET MURAH

Asian Games 2018 tinggal 89 hari lagi. Pemprov DKI Jakarta berusaha meringankan tiket dengan mengurangi pajak tiket.

TIKET ASIAN GAMES

Pemprov DKI berkeinginan membebaskan 100% pajak tiket Asian Games 2018. Pemprov Sumatera Selatan (Sumsef) yang juga menggelar Asian Games sudah membebaskan tiket dari pajak di Palembang.

Sayangnya Perda Nomor 6 Tahun 2010 tentang ketentuan umum Pajak Daerah tidak memperbolehkan penghapusan melainkan pengurangan pajak maksimal 50% dari pokok pajak.

Berdasarkan aturan yang lain yakni Perda Nomor 3 Tahun 2012 tentang Retribusi Daerah menyebutkan pembebasan pajak hanya bisa karena asas keadilan dan asas resiprositas.

18th ASIAN GAMES Jakarta Palembang 2018

1. **Keputusan Panitia**
Keputusan Panitia
Keputusan Panitia

2. **Keputusan Panitia**
Keputusan Panitia
Keputusan Panitia

3. **Keputusan Panitia**
Keputusan Panitia
Keputusan Panitia

4. **Keputusan Panitia**
Keputusan Panitia
Keputusan Panitia

KETENTUAN DEWAN OLIMPIADE ASIA

Waktu tempuh maksimal dari wisma atlet ke venue: **35 menit**

Target panitia: **30 menit**

Total belanja selama Asian Games (belanja penonton, pengunjung, wisatawan, dan atlet): **Rp3,8 triliun**

REKAYASA LALU LINTAS

Sistem buka tutup jalan tol dan nontol untuk atlet serta resmi!

Perluasan pembatasan lalu lintas bagi angkutan barang di beberapa ruas jalan dan ruas tol pukul 22.00-05.00 WIB

Memperluas wilayah pemberlakuan sistem ganjil-genap (Bekasi Barat, Bekasi Timur, Cibubur, Tangerang)

Pemberlakuan sistem ganjil-genap untuk kendaraan pribadi di seluruh tol dalam kota (Cawang, Tomang, Pluit, Cawang-lanjung Priok, tol Pelabuhan)

Sumber: asiangame